
 
Da die Gemeindeprüfanstalt angeregt habe, die Außenstelle aufzulösen, bat Abg. Krupp 
um Erläuterung, was in der linksrheinischen Außenstelle konkret passiert und wie viele 
Fälle dort bearbeitet würden, damit sie sich einen Überblick verschaffen könne. 
 
Herr Carl teilte mit, dass die entsprechenden Zahlen gerne zur Verfügung gestellt 
werden könnten. Es sei beabsichtigt, die Nebenstelle auszubauen, damit von dort aus 
bestimmte Servicefunktionen übernommen werden können. 
 
Abg. Heuel erfragt zum Verständnis, ob seitens der SPD-Fraktion die Schließung der 
Außenstelle für richtig gehalten werde.  
 
Dies verneinte Abg. Krupp und sagte, dass ihr lediglich die Vorlage nicht ausreichend 
begründet gewesen sei, so dass eine zusätzliche Erläuterung erforderlich gewesen sei. 


